
Sitzung des Fachschaftsrats am 20. Juni 2024

Beginn der Sitzung: 18.05 Uhr  
Ende der Sitzung: 19.14 Uhr

Anwesende:  
Elea Reinke, Timo Selting, Jana Bremermann, Timon Wade Meisner, Erik Wöller 
Anwesende online: 
Miriam Leyendecker, Beverley Hilgers

Protokoll: Jana Bremermann

TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung  
- Die Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 2 - Genehmigung der Protokolle

TOP 2.1 - Protokoll der konstituierenden Sitzung vom 06.06.2024
- Keine Anmerkungen mehr, Vincent ist als einziger Punkt offen, Genehmigung des 
Protokolls wird auf nach TOP 3 verschoben 

TOP 2.2 - Protokoll vom 06.06.2024
- Keine weiteren Anmerkungen, ist genehmigt

TOP 2.3 - Protokoll vom 13.06.2024
- Anmerkungen von mir: Namen und Uhrzeit 
- Anmerkungen Elea: Asta finanziert ZFS mit und die haben sich anhand eines 

Fragenkataloges vorgestellt -> zwei unterschiedliche Dinge, Top 7 GAP12 Selection 
Comittee nicht Lection Comittee 

- Anmerkung Miriam: Lehmkuhl ohne h
- Jana überarbeitet es und schickt es rein 

TOP 3 - Nachtrag zur konstituierenden Sitzung   
- Elea hat mit Vincent geredet, er nimmt die Wahl zum Kassenprüfer an, hat angemerkt, 

das er Interesse am Partyreferenten hat, diese Rolle wurde aber schon vergeben, er 
unterstützt Timon und Farina dabei und wird eingearbeitet 

- Miriam trägt einen Nachtrag zu dem Protokoll der konstituierenden Sitzung das 
Vincent die Wahl zum Kassenprüfer annimmt -> wurde gemacht: Protokoll wird 
genehmigt 



TOP 4 - Berichte/Mails  

TOP 4.1 - FK
- niemand war da 

TOP 4.2 - Mails
- Katarina von der FS WLE: Wurden gefragt wie wir uns die Fachschaftsarbeit anrechnen 

lassen, also wo das vermerkt ist: steht bei uns nicht wirklich irgendwo drinne, wir nur 
so gemacht mit guter Begründung, Miriam leitet das an Paul weiter, weil der mehr 
Ahnung davon hat als wir

- Cristiane Schäfer: Weist uns auf eine Veranstaltung hin, book launch, ist öffentlich, 
sollten das weiterleiten, gibt Plakat

- Asta Sven: Studi-zahlen werden veröffentlich, AFG wird freigegeben und ausgerechnet 
(Finanzen) Dokument wurde mitgeschickt, wird wahrscheinlich wichtig für den 
Haushaltsplan 

- Halykonische Assoziation für radikale Philosophie: Weist auf ein Essay-Wettbewerb hin 
(EOS Preis für Philosophie Essayistik)
- niemand kennt diesen Verein, ist das sketchy? Wollen wir das weiterleiten? 
- Wir googeln: sie geben eine Zeitschrift raus, sind ein eingetragener Verein, also sieht 

nicht komplett sketchy aus
- Teilen es nicht über WhatsApp, sondern nur über Instagram und Discord (Weil 

WhatsApp nur die wichtigsten und regionalen Infos und wo wir komplett 
hinterstehen)
- Halten wir generell fest: WhatsApp nur zentrale Sachen aus Bonn und anderes 

Insta (Bev) und Discord (Mostly Miriam) 
- Finanzworkshop: Timo war schonmal da, kann sich das aber gerne nochmal geben, 

reden auch über die Nutzung der Datendrehscheibe wäre vielleicht ganz wichtig für 
uns

- Asta von Paul: Rektorat fragen stellen, Timon und Elea haben zeit gehen zur FK am 
15.07.

<3 Das war es mit mails <3

TOP 4.3 - Sonstige Berichte
- nadaa

TOP 5 - Imagefilm
- Farina ist nicht da also TOP 6 

TOP 6 - PPPPPPP und Parteyy
- Timon war am Dienstag bei Daniel: 

- Option 1: entweder die Woche danach (300€ für DJ und 250€ für den Raum + 
Reinigung), pro: die ganze N8schicht für uns, contra: brauchen 200 Leute, damit es 
voll wird, keine Night Lounge

- Option 2: Am 2.8. (200€ für DJ und 100€ für die Night Lounge), pro: nur die Night 
Lounge mit unserem Musikwunsch (z.B. DJ JÖÖÖRG), keine Kassenschichten für 



uns, Gekoska wäre dabei, Contra: kein Geld von der Abendkasse, mitten in den 
Semesterferien wo wahrscheinlich niemand da ist 

- Option 3: Party vor der KL-Phase, contra: mega kurzfristig und für uns stressig zu 
organisieren (wir haben auch nicht so viel Bock auf den extra Stress für ne 
mittelmäßige Party)  

- Folgende Bedenken geäußert: keiner der Optionen haut uns so richtig um, gerade 
weil die Sommerpartys eh nicht gut besucht werden

- Konklusio: Keine Semester closing party 

- Anstelle von Parteyy dann nur die PPPPP -> dazu dann die Gekoska einladen anstelle 
zur Party

- PPPPP: an der Rheinaue: pro: chilliger weil es da Grillecken gibt (also weniger Orga), es 
ist was neues und da ist es sehr schön, contra: weiter weg, schlecht zu erreichen 
(deswegen kommen eventuell weniger?) -> Wir fragen die Studies! Umfrage auf 
WhatsApp (-> Timon)

- Bewerbung der PPPPP später auf allen Channels 

TOP 7 - Ersti-Woche  
- Party in der N8schicht: 
- Option 1: 4. Oktober (Preise sind die selben) , pro: nur Night Lounge, können uns den 

DJ aussuchen, ist direkt nach dem Erstiwelcome der Uni Contra: keine Abendkasse, ist 
direkt nach dem Erstiwelcome 

- Oder: Party am Freitag 
- Wir sammeln pro und contra für Freitag oder Montag, wir finden Freitag besser, weil 

bessere Bewerbung und etc. und die Gekoska wäre auch dabei. Freitag hätten wir auch 
nur die Night Lounge und keine Abendkasse, aber weniger Geld zum Mieten für uns

- Vorlesungen der Profs: Timon hat ne Mail geschrieben, Markus Gabriel (voller Termin 
Kalendar, theoretisch aber auch Lust) und Rometsch (hat Lust) schon angesprochen 

- Elea: Dokument für Erstiwelcome (auch erst bis zum 31.07. also wir haben Zeit), sie hat 
ein paar Fragen: haben/wollen wir ein Mitmachprogramm? (Eher nein, aber wir 
überlegen nochmal), Kontaktdaten: Eleas und Timons werden hinterlegt, 

- Aufsteller für die Fachschaft? -> Timon schickt den Link (wir wollen einen!) 
- Erstifahrt: Timon hat nem Haus für 50 Personen geschrieben, wartet aber noch auf die 

Antwort, wollen noch bei mehr anfragen 

TOP 8 - GAP.12  
- Timon hat der FS Köln geschrieben, aber hat nichts zurück gehört, offizielle follow-up 

E-Mail 
- Elea und Miriam haben Paul aus Düsseldorf geschrieben, (Kontakt von Brendel), noch 

keine Antwort 
- Selection Comittee Mail -> Timon schreibt diese 



TOP 9 - Website 
- Elea und Miriam haben sich die Website angeschaut: haben beide viele Ideen für 

Verbesserungen, z.B. Auflistung der Protokolle übersichtlicher gestalten mit Ordnern 
und vielleicht etwas umsortieren -> Navigierung verbessern, Satzung und 
Geschäftsordnung unter Fachschaft und nicht in allgemeine Infos, ordentliche 
Linksammlung für Informationen die wichtig für die Studis sind (z.B. Asta (die machen 
ihre Website gerade neu, wir warten bis zum nächsten Semester fürs verlinken wenn 
diese fertig ist) vielleicht mehr unsere Mailadresse bewerben und mehr 
Kontaktmöglichkeiten bieten damit wir nahbarer wirken

- FS Fotos (PPPPP Fotoshooting) (damit man uns mehr kennt)
- Timon meldet sich bei Luca für die Rechte für Ihn und Miriam (damit sie alle haben) 
- Langfristig Luca rausnehmen, weil er bietet das zwar von sich aus noch an, aber er ist 

nicht regelmäßig da und es dauert einfach länger Dinge zu verändern 
- Elea, Miriam und Timon kümmern sich darum

TOP 10 - Verschiedenes
- Elea: Julius hätte gerne ein Instaxfoto der alten Fachschaft was im FS-Raum hängt, ist 

ein altes Fachschaftsfoto aber keiner dieser Mitglieder ist mehr in der FS, wir schenken 
es ihm zum Geburtstag! 

- Nächste WE: Stammtisch im Limes 
- Nächste Sitzung: 27. Juni, 18.00h 

Zitat der Woche: 
„Hängt oder sitzt man in der Hängematte? Weil ansonsten wäre es ja eine Sitzmatte. 

Es ist eine Bank! (Es war schwül)“
„Eure Eisvögel“


